



NOTICIAS



Bachelet quiere intercambio de ideas con Matthei

Chile. La expresidenta de Chile Michelle Bachelet y candidata de la oposición a un nuevo mandato espera una campaña con intercambio de ideas y "debate limpio" con Evelyn Matthei, su amiga de infancia y candidata del oficialismo derechista a las elecciones del próximo noviembre.



OEA enviará observadores a elecciones de Panamá

Panamá. El 4 de mayo de 2014 los panameños elegirán al presidente y vicepresidente del país, así como a 71 parlamentarios nacionales y todos los cargos municipales. La Organización de Estados Americanos (OEA) anunció que enviará una misión a Panamá para observar las elecciones Generales de 2014 tras un acuerdo firmado entre el organismo y el país centroamericano.



Maduro y Capriles, otra vez en la calle

Venezuela. El presidente venezolano, Nicolás Maduro y el líder opositor Henrique Capriles, encabezaron en Caracas marchas simultaneas contra la corrupción, de lo que se acusaron mutuamente, sin perder de vista las elecciones de diciembre próximo.



Ecuador aprueba proyecto piloto para voto electrónico

Ecuador. El presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador, Domingo Paredes, indicó el pasado martes que se utilizará el proyecto piloto para el voto electrónico en la provincia de Azuay (sur), durante los comicios regionales de febrero de 2014.



Colombianos prefieren uribismo antes que reelegir a Santos

Colombia. Los colombianos prefieren la opción política del expresidente Álvaro Uribe frente a una reelección del actual mandatario, Juan Manuel Santos, según una encuesta, que también revela que ningún candidato uribista convence para superar al mandatario en las elecciones de 2014.



Tribunal Supremo rechaza impugnación de elecciones

Venezuela. El Tribunal Supremo de Justicia rechazó la solicitud de impugnación de las elecciones presidenciales del pasado 14 de abril que realizó la oposición. La Sala Constitucional del máximo tribunal declaró "inadmisible" la solicitud de nulidad de todo el proceso de los comicios presidenciales en los que el oficialista Nicolás Maduro obtuvo la victoria, informó la presidenta del Tribunal Supremo, Gladys Gutiérrez.



Correa propone reformar Constitución para reelección indefinida

Ecuador. El presidente de Ecuador, Rafael Correa, firmó el pasado martes la carta en la que el Movimiento Alianza PAIS propone un acuerdo para realizar todas las acciones necesarias

para que la Asamblea Nacional reforme la Constitución, a fin de garantizar la reelección indefinida para todas las autoridades de elección popular. En rueda de prensa, el secretario de Alianza País (AP), Galo Mora, instó al alcalde de Guayaquil, Jaime Nebot, a firmar el documento y, sobre todo, a definir su postura sobre la reelección indefinida.



El Foro de Sao Paulo exigirá observadores de Unasur en elecciones de Honduras

Honduras. El Foro de Sao Paulo manifestó su apoyo a las "fuerzas progresistas" de Honduras frente al proceso electoral de noviembre próximo, para el cual exigirá la presencia de una misión de observadores de la Unasur.

El foro, que congrega a un centenar de partidos de izquierda de América Latina, manifestó en una resolución donde fue aprobada la decisión de "contribuir al triunfo de las fuerzas democráticas de Honduras y a la consolidación de la democracia" en ese país. También acordó convocar un encuentro de parlamentarios de América Latina y el Caribe, que deberá debatir la situación de la democracia en ese país y se celebrará en Tegucigalpa el próximo 12 de octubre.

Elaborado por prensa:



Fuente: infolatam.com / elnuevoherald.com/